UKRAINE Hilfe

der Anstaltskirchengemeinde Lobetal Träger: cura hominum e.V. - "Sorge für Menschen"



v. Bodelschwinghsche Stiftungen Bethel

- Die Anstaltskirchengemeinde -

Lobetal, im September 2020

Liebe Freunde,

heute grüße ich Sie mit ein paar Bildern aus Odessa:



Noch immer stehen in vielen Krankenhäusern und Heimen der Ukraine solche Betten. Manchmal berühren diese Drahtnetze den Boden, wenn man sich draufsetzt.

Auf denen soll nun ein Mensch gesund werden oder den Rest seines Lebens zubringen.



Umso größer ist die Freude, wenn sie "neue" Betten erhalten – die, die in unseren Krankeneinrichtungen ausrangiert werden, weil der Standard sonst nicht gehalten werden kann. In der Ukraine sind das dann die besten Betten, die sie haben! So sieht das schon viel schöner aus! Ljudmila aus Odessa berichtet mit großer Freude, dass alle Hilfsgüter in den Einrichtungen gut ankommen und oft genau das sind, was sie gerade brauchen.

Auch andere Möbel, medizinische Hilfsmittel und Verbrauchsmaterialien, Rollstühle, Toilettenstühle, Bettwäsche und Handtücher oder auch Fahrräder für die Hauskrankenpflege auf den Dörfern gehören dazu.

Wir danken Ihnen herzlich, dass Sie mit Ihren Spenden dazu beitragen, dass wir unsere Arbeit fortsetzen und all diese Dinge in die Ukraine schicken können.

Herzlich grüßt Sie Elisabeth Kunze

